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◆ 会長挨拶      森田 隆会長 

◆ 会長挨拶      森田 隆会長 

皆さん、こんにちは。本日

も大変暑い中、多くの会員の

皆様に出席をいただき誠に

ありがとうございます。 

そして、会場運営委員会の

皆様には早い時間からのご

準備、片付けまで感謝申し上げます。そして本日、誕

生日の豊田パスト会長おめでとう御座います！しか

も還暦です。なかなか例会日に誕生日を迎えるのは

珍しいですよね。 

さて、先週開催されました夜間例会では多くの皆

様にご参加を賜り有難う御座いました。又、木村委員

長率いる親睦活動委員会の皆様、野口委員長率いる

会場運営委員会の皆様ありがとうございました。 

差し入れをいただきました江原パスト会長、浅見

会員、蓮見会員、若海直前会長ありがとうございまし

た。そして今回の会場をお貸しいただきました越谷

市観光協会の江原会長有難う御座います。大変暑い

中、焼き手を担っていただきました親睦活動委員会

の皆様大変お疲れ様でしたと共に感謝申し上げます。 

みんなでアロハシャツを着て、ハワイアンの雰囲

気で美味しいバーベキューと美味しいお酒をいただ

きながら、お仕事の都合で昼間の例会ではお会いで

きない会員の方にもお会いできて、本当に楽しい夜

間例会となりました事を感謝申し上げます。 

そして、ロータリーにおいて今月 8月は会員増強・

新クラブ結成推進月間となっております。岡本ガバ

ナーは地区の今年度の方針として、まず各地区 100

名の増強と新しいクラブ 4 つの設立が目標で、さら

にはローターアクトのクラブ数、会員数を増やすこ 

とを、青少年奉仕部門から独立し、ガバナー直轄で今

年度から新たに設けられた地区ローターアクト特別

推進委員会と協力して実行してほしい旨、示されま

した。 

当クラブとしましても、会員数 100 名を目指し、

会員増強維持を強化する為、濱野委員長率いる会員

増強維持委員会にて8月27日に会員増強フォーラム

を行います。1名でも多くの増強維持を目指し、皆様

のご協力をいただきたくお願い申し上げます。 

ここで報告ですが、8 月 4 日の日曜日に浦和の埼

玉会館にて 2024～25 年度青少年交換「受入関係者会

議」に大野凛子青少年奉仕委員長、カウンセラーの大

塚会員、横家幹事、岡安璃季音さん家族と参加してま

いりました。当クラブ出向の山田託也会員が地区青

少年交換委員長として議長を務め、長時間にわたり

大変お疲れ様でした。酷暑の中大変多くの皆様が参

加しておりました。しかし、せめて日曜日は勘弁願い

たいです。 

それでは、本日のスケジュールも目白押しですの

で簡単ですが会長挨拶とさせていただきます。本日

もよろしくお願い申し上げます。 

◆ 幹事報告            横家 豪幹事 

 1、本日、例会終了後に 3

階大会議室にて定例理事会

を行います。理事･役員の皆

様ご出席のほど宜しくお願

いします。 

2、7日(水)に会長･幹事会

が南越谷「美都炉」にて午後 6時より開催されます 

3、10 日(日)に米山記念奨学部門セミナーが大宮ソ

ニックシティにて午後 2時より開催されます。大沢

日出夫米山記念奨学委員長が出席します。 

4、来週 13日は定款第 7条による休会となりますの

でお間違えのないようお願いします。尚、12 日から

15 日までクラブ事務局は夏季休業とさせて頂きま

す。緊急のご連絡は幹事までお願いします。 

5、日本事務局よりお知らせです。8月 1日よりロー

タリーレートは 1ドル＝161 円から 154 円に変更と

なっております。 

◆ 委員会報告等 

◎会員増強維持委員会   濱野世嗣委員長 

先ほど会長の挨拶にもありましたが、8月は会員増

強月間ということで、27日の例会で会員増強ホーラ

ムを開催させていただきます。内容としては簡単に

グループに分けて皆さんにグループディスカッショ

ンをしていただき、最後に私の委員会としての目的

としては皆さんのスマイルが入っているところにあ

出

席

報

告 会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 60 名 70.59 ％ 16 名   

事務局：越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550  FAX.048-965-6000  Email. koshirc@gmail.com 
◆会⾧／森田 隆 ◆副会⾧／中島美三郎 ◆幹事／横家 豪 ◆クラブ会報委員⾧／中村 守 
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る会員紹介カードの記入を当日お願いしたいと思っ

ております。あと 3週間あるので誰か候補いないか

なとか、こんな人いないかなとか、このような人を

思い浮かべながら 8月 27 日ご参加いただければな

と思っております。100 名のクラブを目指して瀧田

年度につなげていきたいと思いますので、ぜひご協

力をお願いしたいと思います。 

◎社会奉仕委員会      大塚洋幸委員長 

本日例会終了後、例会場後方にて市民祭りの協賛金

の受付をさせていただきたいと思います。どうぞ、

よろしくお願いします。 

◎米山記念奨学委員会    大沢日出夫委員長 

本日、増本パスト会長よりご寄付のお得をいただい

ております。ありがとうございます。引き続き皆さ

まのご寄付をお待ちしております。よろしくお願い

します。 

◆ 結婚・誕生祝       親睦活動委員会 

結婚祝：井橋吉一・清松瑤一郎・増元 晃・坂巻邦夫 

大野保司・豊田高行・飯塚忠幸・森田 隆・増田雄一

郎・加藤俊輔・鈴木義隆・春山祐一郎 

結婚祝：有森健太郎 

代表挨拶         豊田高行パスト会長 

本当に今日は誕生日で礼会等

と重なったんで、多分、今日

スピーチするのはさせられる

なというのは予感してたんで

すけど、「本日の主役」とい

う襷かけたらというような服

装を用意していただいた木村

委員長ありがとうございま

す。ついに 60歳になってしまったかなというの

で、心の中では残念なんですけど、新たな気持ち

で、また皆様方とともに楽しいことや、いろんなこ

とを、そしてロータリー活動も続けていければなと

いうふうに思っております。本当に芸人みたいな形

でこの場に立たさせていただいたことを、本当に感

謝申し上げまして、一言させていただきたいと思い

ます。本日はどうもありがとうございました。 

 

 

◆シンガポール国際大会報告 瀧田前年度委員長 

皆さん、こんにちは、昨年

度の国際奉仕委員会の委員

長の瀧田でございます。 

5 月 25 日から 29 日までの

シンガポール国際大の会報

告をさせていただきます。 

まず、5月 25 日に羽田を出て夜地区ナイトに出席を

しております。 

26 日はシンガポール市内観光と国際大会の本会議に

参加。 

27 日はクアラルンプールへ移動してクアラルンプー

ルの市内観光。マレーシアです。 

28 日が世界遺産のマラッカというところに観光をし

ております。 

29 日に帰国でございます。 

位置関係を確認させていただきますと、シンガポー

ルはマレーシアの半島の先です。マレーシアはこっ

ちのマレー半島だけじゃなくて、ボルデオ島の北の

ほうもマレーシアになっています。行ったのはシン

ガポールとクアラルンプール、クアラルンプールか

らちょっと 2時間 3時間くらいのマラッカというと

ころまでバスで行っております。ちなみに、シンガ

ポールは東京 23 区よりやや大きいくらい中華系が 7

割くらいあと、マレー系、インド系。マレーシアの

ほうは日本よりちょっと小さいから 0.9 倍ですね。

人口 3,300 万人ということですね。マレーシアのほ

うはマレー系が多くて 7割ということで、次が中華

系、インド系ということで、シンガポールの中華系

中心マレーシアのほうはマレー系中心の都市という

国ということになっております。 

シンガポールで有名なマリーナベイサンツというこ

のビルですねとデマラインですね。あと夜景もすご

くきれいです。 

これが地区ナイト。一般的にガバナーナイトと呼ば

れておりますけども、ガバナー不在ということで、

地区ナイトという呼び方をしております。 

私と鮫島先生ご婦人はその夜の別便で、後から 3人

でおりまして、地区ナイトには出席をしておりませ

ん。 

シンガポールの空港に着くとですね。自動化ゲート

というのがありまして、ここにパスポートをまずつ

けてあと顔認証をして、その後指紋を親指ここにつ

けるんですけども、親指を出してくださいと言われ

て、間違えて前に出しちゃった方がいました。 

私どもは 2日目の朝に着きまして、ロータリーバッ

ジをしていたので、あのこれ方のロータリークラブ

の方、ロータリーバークつけてる方と地下鉄で少し

交流をして Facebook 友達とかになっております。

何書いてあるかよくわからないですね。それ以外の

  8 月結婚・誕生祝い 
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交流はしてないんですけども朝ホテルに行きまし、

ホテルの前に大きなショッピングセンターがあっ

て、平田パスト会長と一緒で散策をしたんですけど

も、吉野屋がありまして値段を調べてみたところ、

1100 円くらいでした。ココ壱番屋がありまして

2000 円くらいというシンガポールは世界一服が高い

国の中の一つだと思いますけども結構高いというこ

とでした。それから市内観光に行きます。ラッフル

ズ卿という、ラッフルズホテルは聞いたことあると

思いますけども、イギリスが植民地にしてた時の行

政官の方でこの方の銅像があります。いくつか銅像

がありまして、さっきの黒こっちが白いラッフルズ

卿の像で皆さんで回っております。後ろの高い建物

が UOB ビルということですけどもこの日の夜はこの

一番上だと思うんですけども 60 階で、夕食をとっ

ておりますマーライオン公園 20 年前、30 年前はマ

ーライオンという世界三大がっかりスポットと言わ

れていたんですかね、行ってみたら大したことない

みたいに言われてましたけど、今は全然そんなこと

ないですね。その後マリナベーサンズができて、周

りにもすごいお店ができて人がもうこの辺見ていた

だくとわかりますけども、人がたくさんいて、みん

ないろいろマーライオンに手を出したりして写真撮

ったりですね。すごい人の量でした。バスの座席に

不思議なゴミがありまして、よくよく見ればバスの

通路にもこのゴミが落ちているんですい。井橋英蔵

会員の靴の底が崩壊しておりまして、靴のゴムの部

分みたいなところがボロボロ、ボロボロバスに流れ

てバスの通路歩くところ全部に落ちてました。この

後のショッピングモールでちゃんと新しいものを買

っております。 

5 階くらいまで

上がりましたが

ね。結構ぐるぐ

る上がった先が

本会議場という

ことで、たくさ

んの人が訪れております。これが今年の会長 RIの

会長さんですかね。こういう出し物もあったりしま

す。ちなみに、QRコードがあって読み込むと同時通

訳 Wi-Fi も飛んでたので、その Wi-Fi もつかみなが

ら同時通訳みたいなので、日本語も同時通訳にはあ

ったので聞こうと思えば一応聞けるという感じでし

た。あとはですね。参加各国の紹介がありまして、

特にウクライナの方も来たりした時にはですね。す

ごい拍手と歓声あと、チャイニーズタイペインとい

うのかな、台湾の人たちが来た。の紹介された時に

もすごい歓声ということで、国際情勢をだいぶ表し

ているのかな、という感じがしております。 

3 日目クアラルンプールへ移動 1 時間くらいの移行

時間です。これペトロロナスツインタワーという。

マレーシア、クアラルンプールで一番有名なタワー

で、ペトロロナスという国営の石油会社が作ったタ

ワーということでどっちかが日本どっちかが韓国が

作って、上の方で何十センチがずれちゃってみたい

ないわく付き物件みたいですけども、日本側が傾い

ているんだとか、韓国側が傾いているとか諸説あっ

て、どっちがどっちだかわからないということにな

っています。ペトロロナスツインタワーの中で和食

をいただいております。久保田の万寿を頼みすぎ

て、結構な値段になりました。食事はまあまあおい

しかったかなと思います。 

その後も国立モスクというところに行っています。

ちょっと格好を気づきかと思いますけども、女性の

方は、上着を羽織っておりまして、男性の方も一部

羽織っています。短パンとかはダメなんですね。短

パンの人とかそういう人は男性でも羽織っていま

す。女性は全員着ているということになっていま

す。森田さんも短パンだったので、腰に布を巻いて

いるということになっています。爽やかですね。時

計の文字も読めなかったのでちょっと写真を撮りま

した。夜はマレー料理ということでいただいており

ます。その後、ツインティタワーのライトアップ鑑

賞ということで、夕食を食べた後に行っています。

こんな綺麗な写真があります。こうやって座っても

らって下の方から撮ると、あんな感じで撮れるとい

うことになります。 

バスで 2時間半マラッカへ行きます。マラッカとい

うとこはもともとマレー王国ということでマレー人

が作ったんですけど、その後ミンとの合流で中国文

化が流入してポルトガル、ボランダ、イギリスとい

って、カトリックとかプロテスタントがいろんな宗

教に支配されてさまざまな文化ができているという

ことで、モスクとかヒンズ教の寺院とか、中国寺院

とかいろんなものがある。という街になっておりま

してそれが世界遺産になっているということで、こ

れはオランダ広場というところです。オランダ広場

に後ろにいますけども、インドネシア海軍が観光に

来ていたんですけど、日本の元海軍の松田先生と一

緒に写真を撮っております。 

セントポール教会の中にフランシスコ・ザビエルの

遺骸が安置されていた場所。お墓だという表現され

ていましたけども、フランシスコ・ザビエルが日本

に布教に来る前はマラッカにいたということで、マ

ラッカは非常に縁が深いみたいですけどもそれもあ

ってですね。亡くなられた後半年くらいだったか

な、ここに安置されていたことがあるということで

す。 
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◆奨学金授与  

米山記念奨学生         徐 啟懐君 

皆さんこんにちは、奨学金をいただきありがとうご

ざいます。最近ですね。就職活動はなかなか厳しい

状況ですが、今は夏休みのうちにしっかり反省して

納得いくまで頑張ります。よろしくお願いします。  

◆ ビジター･ゲスト紹介 

米山記念奨学生 徐 啟懐さん 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①先週の夜間例会では親睦活動委員会の皆様大変

お疲れ様でした。凄く楽しかったです。②豊田ﾊﾟｽﾄ

会長お誕生日おめでとうございます。併せて還暦お

めでとうございます。③瀧田前年度国奉委員長、ｼﾝ

ｶﾞﾎﾟｰﾙ国際大会報告ありがとうございました。/森

田会長 

＊①豊田ﾊﾟｽﾄ会長本日は還暦のお誕生日おめでとう

ございます。②瀧田前年度国奉委員長、ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ国

際大会報告ありがとうございました。/横家幹事 

＊誕生日のお祝いありがとうございます/井橋吉一 

＊今月誕生日を迎える皆様おめでとうございます。

豊田会員は本日還暦と言う事で真赤なスーツがお似

合いですよ！/中島美三郎 

＊7/27 の花火大会が無事終了できました。皆様のご

支援に改めて感謝申し上げます。/新井 進 

＊誕生日･結婚記念日をお迎えの皆様おめでとうご

ざいます。特に豊田ﾊﾟｽﾄ会長、例会日と同じになる

方も少ないと思いますがおねでとう！/山田二三夫 

＊ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ国際大会に参加の皆様･瀧田前年度国奉

委員長･中島団長お世話になりました。/江原武男 

＊誕生祝いありがとうございます。/坂巻邦夫 

＊①豊田ﾊﾟｽﾄ会長還暦の誕生日おめでとうございま

す。赤いスーツは家宝ですね。②瀧田前年度国際奉

仕委員長、ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ国際大会報告ありがとうござい

ます。お嬢様も国際交流から無事帰国され良かった

ですね。/吉野寛治 

＊ついに本日還暦を迎えてしまいました。まさかの

真赤なスーツ、森田会長･木村親睦委員長粋な計ら

いありがとうございます。第 2の人生このスーツを 

着て演歌スターを目指したいと思います。本日はあ 

りがとうございました。/豊田高行 

＊瀧田前年度国奉委員長ユーモア溢れるｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ国

際大会報告ありがとうございます。/松田繁三 

＊瀧田前年度国奉委員長、ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ国際大会報告お

疲れ様でした。本当に楽しいツアーでした。ありが

とうございました。/平田徳久 

＊①豊田さん 60 歳還暦おめでとうございます。ネ

クタイを黄色にして頂ければルパン三世ですね。②

瀧田前年度国奉委員長、ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ国際大会報告あり

がとうございました。山田二三夫先輩の様々な奇行

が今でも思い出されます。/若海宗承 

＊誕生日のお祝いありがとうございます。古希を迎

え老老ジャパンの仲間入りです。/増元 晃 

＊2025 年 6 月のカルガリー国際大会も宜しくお願い

します。/瀧田貴夫 

＊瀧田前年度国奉委員長、ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ国際大会報告あ

りがとうございました。是非皆様カルガリーでの国

際大会に参加しましょう！/井橋英蔵 

＊瀧田前年度国奉委員長、ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ国際大会報告あ

りがとうございました。楽しく観させて頂きまし

た。/中村聡久 

＊今日は広島原爆投下から 79年目ですね。平和を

願う我がクラブとしても祈りを捧げましょう。/中

川 訓 

＊8月は会員増強月間になります。27日の例会では

皆様から新会員候補のご紹介をお待ちしておりま

す。宜しくお願い致します。/濱野世嗣 

＊途中退席致します。申し訳ありません/渡邊哲康 

＊誕生日のお祝いありがとうございます/加藤俊輔 

＊誕生祝いありがとうございます。43歳の年に結婚

できる様頑張ります。/春山祐一郎 

 

本日 27 件 51,000 円  累計 459,000 円 

 

 

 

 

 


